

Cuando a Alfredo se le cayó su primer diente, todos en casa estaban muy felices.

- ¡Ahora lo guardaremos para el ratón de los dientes!- le dijo su mamá.

Alfredo primero se alegró y después se preguntó:

- ¿Y para qué quiere el ratón mi diente?





Como el asunto era de extrema importancia, Alfredo decidió investigar preguntando a otros niños.

Federico sospecha que el ratón es un científico que tiene la fórmula para fabricar dinero y el ingrediente secreto es... un diente.



Victoria Elena piensa que el ratón quiere los dientes porque está construyendo una larga escalera para llegar a la luna que está hecha de queso.

